
 

Témoignages de confirmés 
 
 

Luc, au chapitre 24 de son Evangile, en nous parlant 
des deux disciples d'Emmaüs, nous présente 
Cléophas et s'abstient de nommer l'autre. Il nous 
amène ainsi à nous identifier à ce disciple inconnu 
que Jésus ouvre aux Ecritures.  
Par ce disciple, Jésus s'adresse à nous, nous invite 
à le reconnaître et à faire Corps avec Lui par le signe 
du repas partagé. Jésus a ce dessein que nous 
rendions témoignage de notre rencontre avec Lui.  
A Carbonne, dans la belle dynamique de nos 
échanges fraternels, grâce à une lecture approfondie 

des textes bibliques, nous avons appris à reconnaître 
l'action de l'Esprit dans tous les registres de nos vies. 
Nos sens se sont ouverts, et nous découvrons que 
nous ressentons davantage Sa Présence.  
D'un cœur sincère, nous désirons continuer à faire 
Eglise, en ajustant notre vie à notre foi, en témoignant 
à notre tour, de cette rencontre avec Jésus.  
Nos remerciements vont vers les accompagnants de 
notre paroisse, et aussi vers ceux du Christ-Roi, pour 
leurs enseignements et leur présence chaleureuse. 

 (Groupe de Carbonne) 
 

 

 

Aux termes de notre cheminement, le groupe de Cazères constitué de 3 confirmands et 3 accompagnateurs 
peut dire aujourd’hui que les accompagnateurs nous ont permis de découvrir ou redécouvrir l’Eglise et 
l’enseignement du Christ. 
Forts de cette expérience, nous ferons notre possible pour rester à l’écoute de l’Esprit-Saint et espérons que 
le sacrement de la Confirmation nous donnera les grâces nécessaires à cet effet. (Groupe de Cazères) 

 
 

 

 

Cet engagement sur le chemin de la confirmation 
nous a permis de découvrir une autre manière de 
comprendre la Parole de Dieu et de la vivre.  
L’étude de la Bible nous a paru difficile en tant que 
néophytes aux premiers abords. Par le 
cheminement, nous avons appris à connaître un tant 
soit peu les Saintes Ecritures et à nous rapprocher 
de Dieu telles des brebis égarées qui reviennent au 
troupeau. Comme il est écrit dans Jérémie 3, 1 
« Reviens à moi, dit le Seigneur, et je te recevrai ». 
Pour nous adultes, cela a été possible par le biais 
d’un accompagnement individuel.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Cependant, les moments de rencontre avec d’autres 
catéchumènes ont été bénéfiques aussi bien sur le 
plan spirituel, religieux que social. 
En effet, la journée de rencontre avec Mgr Le Gall a 
été des plus enrichissantes. Nous y avons découvert 
d’autres  interprétations de la Parole de Dieu, et aussi 
la réponse à de nombreuses questions. 
C’est dans une grande joie que nous recevrons 
l’Onction de l’Esprit Saint qui éveillera en nous ses 
différents dons que nous tâcherons de perpétuer dans 
la foi.  

(Célia et Modeste de la paroisse N.D. du Rosaire) 

Par la grâce de Dieu, j’ai pu accéder au baptême le 30 mars dernier dans la cathédrale de Rieux avec le Père 
Daniel. J’ai encore du mal à définir exactement ce que je ressens mais, je peux dire que je suis dans la joie 
depuis ce jour-là. J’ai une immense joie d’appartenir désormais à une communauté, la joie d’être enfin enfant 
de Dieu. J’ai comme impression d’avoir accompli une mission, d’avoir écouté mon cœur et d’avoir réconcilié 
mon esprit et mon âme. 
 

Me faire baptiser au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, est la décision la plus extraordinaire que j’ai eu à 
prendre de toute ma vie et c’est aussi, celle qui me comble aujourd’hui. Auparavant, j’avais un vide à 
l’intérieur de moi, malgré tout : le mari, les enfants, le travail… j’avais l’impression qu’il me manquait 
quelque chose et là par mon baptême, je viens de combler ce vide.  
 

Sur le chemin qui mène au baptême, j’ai rencontré beaucoup de personnes qui m’ont apporté leur soutien et 
m’ont guidé jusqu’au bout. Je pense notamment à mon groupe de prière, à mon groupe de soutien (Marie-
Thérèse, Claude, Mireille, mon époux, Sr Marie-Luc) et aussi à ma cousine Flora qui est mon Ananie car, 
comme pour Saul de Tarse, elle m’a ouvert les yeux. 
 

Riche de cette expérience, je souhaiterais pour l’avenir, m’investir un peu plus dans la vie de la communauté 

pour ainsi apporter ma petite pierre à l’édifice.                           (Victoire, paroisse Carbonne) 


